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abstract

Title: Demonstrations of the common struggle of the Maghreb against French colonialism
Teacher’s blessing: d. ABD ELHAI ABD ELHAFID AMRANE MOUNIA MEBARKIA MANEL

The manifestations of the common struggle of the Maghreb have been an important step in
the nature of the common struggle of the Maghreb countries of Algeria. Tunisia, Far
Morocco, the most important of which was the North African Star, the Moroccan
Independence Party and the Free Constitutional Party of Tunisia. The party was considered
to have a common principle of independence and elimination of French colonialism,
coordinated by unitary political orientations and the Committee for the Liberation of the
.Maghreb

Keywords: Maghreb, North African Defense Front, Algerian revolution, Maghreb
dimension, common Maghreb struggle, French colonialism.

Résumé :

Titre : Manifestations de la lutte commune du Maghreb contre le colonialisme francais
Bénédiction du professeur : d. ABD ELHAI ABD ELHAFID

AMRANE MOUNIA MEBARKIA MANEL

Les manifestations de la lutte commune du Maghreb ont été une étape importante dans la
nature de la lutte commune du Maghreb des pays du Maghreb de 1’Algérie. Tunisie,
Extréme-Maroc, dont le plus important était I’Etoile d’Afrique du Nord, le Parti de
I’indépendance marocaine et le Parti constitutionnel libre de Tunisie. Le parti était
considéré comme ayant un principe commun d’indépendance et d’¢limination du
colonialisme francais, coordonné par des orientations politiques de dimension unitaire et le
Comite de libération du Maghreb.

Mots-clés : Maghreb, Front de défense nord-africain, révolution algérienne, dimension
maghreébine, lutte maghrébine commune, colonialisme francais.





